



THE ADECCO GROUP

Medienmitteilung – Die Adecco Gruppe Schweiz

Die Adecco Gruppe Schweiz ist exklusiver Rekrutierungspartner des Julius Baer Swiss E-Prix Bern

Zürich, 21. Juni 2019 – Nach Zürich 2018 kommt die Formel E nun am Samstag 22. Juni in die Schweizer Bundesstadt Bern. Die Adecco Gruppe Schweiz ist offizieller Rekrutierungspartner des Events und mit über 200 Personen vor Ort.

Am Samstag 22. Juni findet der Julius Baer Swiss E-Prix 2019 in Bern statt. Adia, eine Tochtergesellschaft der Adecco Gruppe und voll digitalisierte Plattform, ist für die Rekrutierung des Personals vor Ort verantwortlich und sorgt so für einen reibungslosen Ablauf.

«Wir sind stolz, bei einem solch hoch komplexen und innovativen Anlass offizieller Rekrutierungspartner zu sein, » betont Nicole Burth, CEO der Adecco Gruppe Schweiz. In kürzester Frist konnte dank Adia qualifiziertes Personal für den Anlass organisiert werden. Pascal Derron, Geschäftsführer und Gründer der Swiss E-Prix Operations AG, ergänzt: «Es wird ein grossartiger Anlass werden, mitten im Herzen der Schweiz. Die professionelle und effiziente Zusammenarbeit mit Adia ist höchst wertvoll. Auch bei unseren Partnern ist uns Innovation wichtig. Hier passt digitale Rekrutierung natürlich ideal zur E-Mobilität.»

Auf internationaler Ebene engagiert sich die Adecco Gruppe für die Formel E und ist offizieller Innovationspartner der ABB FIA Formel E Meisterschaft. Die Technologie revolutioniert jede Branche, mit der sie in Berührung kommt. Erfolgreiche Unternehmen müssen schnell handeln, um die Chancen in einem sich ständig verändernden Umfeld zu packen. Die Adecco Gruppe bringt Menschen und Unternehmen zusammen und gibt ihnen die Chance, gemeinsam neue Lösungen für die Zukunft zu definieren. In Zusammenarbeit mit Formel E verbindet die Adecco Gruppe die besten Fachkräfte mit den innovativsten Technologieprojekten und gestaltet so unsere Zukunft mit.

Die ABB FIA Formel E Meisterschaft ist die spannendste Elektro-Rennserie der Welt. In der fünften Saison sind 13 Rennen in 12 Städten angesetzt, unter anderem in Metropolen wie Hongkong, Mexiko City, Rom, Paris, New York – damit ist sie eins von sehr wenigen Sportereignissen, das global ausgetragen wird.

Kontakt

Medienstelle der Adecco Gruppe Schweiz

Annalisa Job, Tel. +41 79 560 48 32, press.office@adeccochgroup.ch

Markenfamilie der Adecco Gruppe Schweiz



THE ADECCO GROUP





THE ADECCO GROUP

Über die Adecco Gruppe Schweiz

Die Adecco Gruppe Schweiz ist Schweizer Marktführer im Bereich Human Resources. Mit über 650 Mitarbeitenden an über 50 Standorten in allen Sprachregionen verhelfen wir jährlich rund 23'000 Fachkräften zu neuen beruflichen Herausforderungen. Unsere Brands sind in ihrem jeweiligen Fachgebiet spezialisiert. Die Adecco Gruppe Schweiz bietet massgeschneiderte Lösungen für Stellensuchende sowie für kleine, mittlere und grosse Unternehmen im Bereich Human Resources an: Feststellenvermittlung, Temporär-Vermittlung, Payroll Services, Ausgliederung und Auslagerung von ganzen HR-Prozessen, Karriereplanung, Talentförderung und -mobilität. In der Schweiz sind wir mit folgenden Marken vertreten: Adecco, Adia, Spring Professional, Badenoch & Clark, Pontoon Solutions, Lee Hecht Harrison und General Assembly.

Die Adecco Gruppe Schweiz ist ein Unternehmen der Adecco Gruppe, internationaler Marktführer im Bereich Human Resources, die für die Arbeitswelt im Bereich Technologie und Talentmanagement neue Massstäbe setzt. Die Adecco Gruppe mit Hauptsitz in Zürich beschäftigt weltweit rund 34'000 Mitarbeitende in 60 Ländern und Regionen. Das Fortune-Global-500-Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert.

Über Adia

Facebook: <https://d.facebook.com/AdiaSchweiz>

Instagram: https://www.instagram.com/adia_schweiz/

Web: www.adia.com

#Adia

Adia ist eine Stellenvermittlungsass in den Branchen Gastronomie, Hotellerie, Catering, Event und Promotion. Erstmals online im Oktober 2016 sind mittlerweile über 90 Mitarbeitende operativ in der Schweiz, Grossbritannien und den USA tätig. Adia bietet passende Lösungen für Stellensuchende sowie für Unternehmen verschiedener Grössen in der Temporär-Vermittlung an. Aushilfen finden, den privaten Mitarbeitenden-Pool verwalten, Schichten planen, Arbeitsverträge erstellen und Stundenrapporte bestätigen - und das alles über eine einzige digitalisierte Plattform.

Adia ist ein Unternehmen der Adecco Group, internationaler Marktführer im Bereich Human Resources, der für die Arbeitswelt im Bereich Technologie und Talentmanagement neue Massstäbe setzt. The Adecco Group mit Hauptsitz in Zürich beschäftigt weltweit rund 34'000 Mitarbeitende in 60 Ländern und Regionen. Das Fortune-Global-500-Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert.